

Kalifornien wieder Vorreiter für Umweltschutz via Tankstellen

03.05.2021 13:42

Welcher Staat hat die Gasrückführung zuerst vorgeschrieben und damit weltweit die Nachrüstung an Tankstellen ausgelöst? Kalifornien - und jetzt ist der goldene Staat wieder die Nummer 1 beim Ritt in eine umweltfreundlichere Zukunft.

Kaliforniens Governor, Gavin Newsom, verkündete bereits am [23.09.20](#), dass in seinem Staat der Verkauf von KFZ, die mit umweltschädlichen Kraftstoffen betrieben werden, ab 2035 verboten sein wird.

Passend dazu berichtete CleanpowerCapital [am 03.03.21](#) über das Städtchen [Petaluma](#) (Kalifornien), in dem Tankstellen-Neu-/Umbauten für fossile Kraftstoffe nicht mehr genehmigt werden. Bestehende Tankstellen dürfen bleiben, aber Sanierungen für nicht erneuerbare Kraftstoffe sind ebenfalls nicht mehr zulässig. Ziel ist die Umstellung auf E-Ladesäulen und Wasserstoff, damit Petaluma bis 2030 klimaneutral wird.

Nach der Einführung der Gasrückführung in Kalifornien vergingen keine 5 Jahre bis die erste [20.](#) und [21. BImSchV](#) („Saugrüssel-Verordnung“) in Deutschland in Kraft trat. Die damalige ist mit der heutigen Situation vergleichbar, wenn Sie sich die jüngsten Mitteilungen aus den Verkehrs- und Umweltministerien anschauen. Ein Grund mehr, intensiv über die Einführung alternativer Kraftstoffe an Tankstellen nachzudenken.

Auch für die neuen Kraftstoffe – wie Flüssigerdgas (LNG) und Wasserstoff - bieten wir die vollständige BetrSichV-Dokumentation an, damit Sie schnell und einfach die Erlaubnis für Neu-/Umbauten bekommen. Ebenfalls können Sie Zeit und Geld sparen, wenn Sie aufgrund der letzten ZÜS- und Behörden-Prüfung aktuelle Dokumente brauchen. Bei Interesse bitte Mail an info@forum-ts.de mit Stichwort „Infos zur BetrSichV-Doku“.